

la edad de piedra

Profesora: Calcetero **Castrillón Diana**
Marcela

Estudiante: Mariana Vanegas Corredor

Como empezó la edad de piedra

- La Edad de Piedra Media (o MSA del inglés Mide Stone Aje) fue un período de prehistoria africana entre la Edad de Piedra Temprana y la Edad de Piedra Tardía. En general, se considera que comenzó hace unos 280,000 años y terminó hace unos 50–25,000 años.



Características de la edad de piedra

- La **Edad de Piedra** se caracterizó por:
Los grupos pequeños de humanos que vivían de manera nómada. El uso de la **piedra** para machacar, triturar y extraer la carne de las presas o recolectar frutos de las plantas.

La edad de piedra tenia 3 periodos

- Paleolítico
- El mesolítico
- El neolítico



Edad de piedra tenia 3 periodos

- **Características del paleolítico:** El período del **Paleolítico** se caracterizó por: Las poblaciones eran nómades y solían movilizarse en pequeñas tribus o grupos reducidos. Las actividades principales eran la recolección de frutos y la caza. Se dio el descubrimiento del fuego, durante el **Paleolítico** inferior.
- **Características del mesolítico:** El **Mesolítico** fue un período de la prehistoria que comprendió desde el 10.000 a. C. ... Este período se destacó por el trabajo de la piedra, en forma pulida y astillada. Además, surgieron las primeras poblaciones sedentarias favorecidas por las prácticas de la caza, la recolección de frutos y la pesca.
- **Características del neolítico:** El **Neolítico** se caracterizó por el uso de herramientas de piedra moldeada y pulida. Además, se destacó por el desarrollo de la agricultura y la ganadería, la alfarería, las artes, la domesticación de ciertos animales y la consolidación de la vida sedentaria.

La edad de los metales

Profesora : Calcetero Castrillón Diana
Marcela

Estudiante : Mariana Vanegas corredor

La edad de los metales

- La Edad de los Metales es una de las dos grandes etapas tecnológicas en las que tradicionalmente se ha subdividido la Prehistoria euroasiática. Por definición, es el periodo que siguió a la Edad de Piedra y durante el cual el ser humano empezó a fabricar objetos de metal fundido.

Características de la edad de los metales

- El ser humano aprende a fundir y a dar forma a los **metales**, naciendo los llamados procesos metalúrgicos.
- El uso de herramientas de **metal** en lugar de las anteriores de piedra dan origen a esta etapa.

La edad de los metales se dividen en tres

- **Edad de los Metales** Período prehistórico, posterior a la **Edad** de Piedra y anterior a la **Edad** Antigua, que comprende tres grandes **períodos**: la **Edad** del Cobre, la **Edad** del Bronce y la **Edad** del Hierro, y se caracteriza por la utilización del **metal** en utensilios y armas.

Características de los periodos de la edad de metal

- **Edad del cobre** : La **Edad del Cobre**, también llamada Calco lítico o Eneolítico es una etapa cultural prehistórica que sucedió después del Neolítico (la nueva **Edad** de la Piedra). Período que señaló el inicio del uso de los metales y el consiguiente desarrollo de las técnicas metalúrgicas.

Edad del bronce: La **Edad del Bronce** es un periodo de la Prehistoria o de la Protohistoria que se extiende, según las zonas, entre el 1700 y el 800 a d.C.. Se denomina así porque se empiezan a fabricar armas y utensilios con la aleación del cobre y el estaño, resultando un metal más duro que el cobre

Edad del hierro :es el período en el cual se descubre y populariza el uso del **hierro** como material para fabricar armas y herramientas. ... La primera aparición conocida de sociedades con el nivel cultural y tecnológico correspondiente a la **Edad del Hierro** se da en el siglo XII a. C.

Gracias

